

St-Mathieu-de-Tréviars

Belle réussite de l'Athlétic

De très beaux résultats au Saint-Mathieu Athlétic en cette fin de saison hivernale. Après avoir relaté les exploits des masters et catégories diverses, les Kids ont également engrangé des bons points.

Ainsi, au mois de janvier se déroulaient les récompenses départementales à la nuit de l'athlétisme. L'occasion pour 21 jeunes licenciés de se distinguer sur les résultats de la saison passée.

Chez les plus petits éveils athlé et poussins : Charlotte Bentabet, Alizée Causse, Satine Domergue, Aramis Bakchev-Arce, Paul Monvoisin et Lorenz Marc.

Les jeunes juges ont été particulièrement remerciés, en fédéral Adèle Nacry, Nina Chauchot, Maelle Verducci et Lilou Valls, en régional, Romane Bazile et Raphael

Vacheret et en départemental, Julie Norois et Brice Fesquet.

Du côté des benjamins et minimes, Chiara Senegas-Kouamba monte sur la plus haute marche du podium au challenge Herculis (triathlon), Carlens Cartigny sur la 3ème marche sur le challenge Lightning (sprint).

En minimes Magdaline Campo est 1^{re} sur le challenge Goeland (sauts), Ruben Brunel se classe 1^{er} sur le challenge Lightning (sprint), Noé Boucahrechas 1^{er} challenge Musclor (lancers), Hugo Prate 2^e challenge Musclor (lancers).

En espoirs, Rayen Poirier se distingue. À noter que la saison estivale débute dès le mois d'avril avec encore de beaux espoirs de réussite au Saint-Mathieu Athlétic.



■ Des jeunes récompensés pour leurs résultats.